



Évreux, le 9 janvier 2014

Evacuation école primaire Jacques Prévert à Gisors

Le préfet communique

Suite à un appel anonyme en début d'après-midi reçu par la directrice de l'école primaire Jacques Prévert à Gisors, la décision a été prise de faire évacuer les enfants qui ont été accueillis dans un gymnase de la commune afin de faire procéder à la fouille des locaux par la gendarmerie. Cette fouille n'a rien révélé de suspect.

Les parents ont été invités à récupérer leurs enfants aux heures habituelles de sortie.

Je souhaite indiquer que je condamne très fermement ce type de comportement et tout sera mis en œuvre pour retrouver l'auteur de cet appel sous l'autorité du Procureur de la République. Il va sans dire que dans le contexte national, ce type de comportement est hautement condamnable et tous les moyens techniques seront mis en œuvre pour identifier ceux qui se livreraient à ce type d'agissements scandaleux, cyniques et pénalement répréhensibles.

René BIDAL

Contact presse :

Service départemental de la communication interministérielle : 02.32.78.27.33 / 27.35